



## Locale express

Villard-de-Lans

Les Musiciens du Louvre ont joué à la Maison du patrimoine

Vendredi soir, dans le cadre de l'opération Les Allées Chantent, des instrumentistes de l'association les Musiciens du Louvre étaient reçus par la Maison du patrimoine pour donner un concert de musique baroque, joué sur des instruments baroques. Élixa Joglar et Patrick Sepec, aux violoncelles et Marc Wolf à la guitare et à l'archiluth ont charmé le public avec des œuvres de Jean-Baptiste Barrière et de Luigi Boccherini, au caractère un peu plus classique. Les virtuoses ont impressionné les mélomanes. Ils poursuivent le "Tour d'Isère en quatre-vingts concerts" qui se terminera le 30 juillet.

» Renseignements : 04 74 20 20 79.

